
本报讯 通讯员 方丽雅 钟晓琴 近日 石佛村

迎来了一场精彩绝伦的金融盛宴 龙游农商银行塔

石支行幸福大讲堂走进村文化大礼堂 员工们将普

惠金融 福农卡等特色贷款业务 以及如何使用手

机银行 防范电信诈骗搬上了舞台 通过演讲和表

演的形式 让村民了解知晓龙游农商银行的各项特

色业务 并掌握如何防范电信诈骗 为村民献上一

份秀色可餐的金融大餐
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管理局组织人员对辖区

内遮挡道路交通标志牌

的公路绿化树木进行修

剪 确保交通标志牌面

清晰醒目 以预防和减

少交通事故的发生

图为 省道溪口

路段 公路养护工人爬

山车顶利用高枝剪修剪

遮挡指路牌的树枝

记者 胡琳芬

通讯员 胡跃文 朱益军

文 摄

本报讯 记者 吴森邦 月

日至 日 浙西南一站式旗舰市场

群 龙游世贸城一期迎来了试营业

龙游世贸城项目总用地约 亩

总建筑面积约 万平方米 于 年

月正式启动 一期工程于今年 月完

成综合验收并交付 项目系全国市场外

迁转型升级重点项目之一 涵盖了多业

态 多品类居家生活产品 将线上与线

下充分融入到电商与实体相结合的市

场趋势 致力于树立浙西南首个汇集多

业态的旗舰级一站式综合性市场

月 日上午 龙游世贸城市场

区第一层到第三层熙熙攘攘 市民们

对家庭所需的各类产品 精心挑选 迅

速下单 位于市场大门东面的一家门

店人来人往 商家一边热情引导市民

入店参观 一边细致地介绍产品

两三个小时已经接了 单了

该店负责人介绍 他们从事个体经营

已有 年了 先后经历了衢龙路 环

城西路 香溢市场等近 个市场搬

迁 载的东奔西跑让她不安心

世贸城进驻后 不仅为该商家提

供了更大 更稳定的发展平台 也为其

事业安了家 店面自己买下了 以后

再也不用搬家了

截止目前 正式进驻龙游世贸城

的商家近 家 其中有近百家门店

完成装修开始试营业 通过前期市场

管理层面的指导和商家的努力 此次

试营业各业态门店均取得了较好的业

绩 除本地消费群体外 还吸引了衢

江 建德 遂昌 兰溪等周边的消费者

龙游世贸城企划总监李旭明告诉

记者 下步 世贸城将全力推进五金机

电和农副百货区的入驻及装修工作

丰富市场整体业态 并加强入驻商家

的营销理念引导措施 通过新建小区

推介 招聘培训等各种方式 提升市场

竞争力 助推各业态商家做大做强 通

过半年至一年时间的逐步推进 打造

浙西南旗舰级的电商实体市场群 同

时 结合公司战略层面的合作 整合资

源 强强联合 优势互补 积极打造浙

西南一站式旗舰市场的 航母 努力

为龙游及周边县 市 区 市民提供更

为便捷 全面的服务

本报讯 记者 蓝丹玉 通讯员 翁玉林 吴征宏

月 日 县交通运管部门组织运政执法人员在各

客运站对客运车辆进行了安全大检查

运政执法人员对驾驶员从业资格证 车辆安全

设施配备 车辆安全门使用等情况进行了检查 对

检查中发现的问题 现场提出了相应的整改要求

同时提醒驾驶员要进一步加强安全教育培训 增强

安全责任和防范意识 着力提高驾驶员安全素质

努力为群众创造良好的乘车环境

记者 胡琳芬 通讯员 童盛鸿

安徽罗老板要 万尾 丽水

夏老板要 万尾 江西曾老板要

万尾 温州施老板要 万尾

月 日 龙游靖达石斑鱼合

作社的傅达明翻开账本 上面满满记

录着石斑鱼鱼苗的预定情况 今年他

的育苗基地共育了 多万尾鱼苗

还需要过上一段时间才能长成出售

却已经被预定得差不多了

柳暗花明

从颗粒无收到年赚百万

看着石斑鱼安然地 待嫁闺中 傅

达明很是欣慰 因为只有他自己知道

这 多万尾淡水石斑鱼苗来得并不

容易 淡水石斑鱼对水质要求极高 必

须是清澈的活水 人工养殖很难成功

年 月的某一天 傅达明无意中

在网上看到一篇成功养殖石斑鱼的报

道 这才坚定了傅达明的人工养殖石斑

鱼的信心 说干就干 傅达明当即建起

了养殖池 花 万元买了 万尾鱼苗

让人遗憾的是 个月不到的时间里

万多尾鱼苗翻了白 这给傅达明当头一

棒 后来才知道 这些鱼苗在他买进之

前就已有病害 由于自己对石斑鱼的不

了解吃了大亏

花钱买教训 傅达明暗暗发誓 再

也不会去买鱼苗 他一定要自己育苗

可是经验哪里来 技术哪里来 各处奔

波取经求教之后终于与一位浙师大水

产养殖的教授搭上线 对方开出了

万的技术转让价 对已经遭受重大亏损

的傅达明来说简直是一个天价

年初 正当傅达明迷茫无助

之际 他在一个名叫 光唇鱼 的水产

养殖 群里结识了一位丽水的宋

老板 对方也同样关注和看好人工石

斑鱼养殖培育前景 两人越聊越投机

凭借交情对方答应将自己粗浅的技术

低价转让 傅达明继续钻研探索 经过

几十次的实验 他终于独创出了一个

既能节约成本又有效果的方法

年成功培育 万尾石斑鱼 年

万尾 年 万尾 年

万尾 每尾鱼苗能卖到 毛到

毛 傅达明说

惊人毅力

源于多年的赛车经历

傅达明的石斑鱼养殖培育之路一

路走来真的很不容易 年 孤注

一掷 买进 万鱼苗 因病害几乎颗

粒无收 年 债台高筑 第一批鱼

即将长成出售之际 鱼苗被人毒害 损

失惨重 一次次的雪上加霜 众人的泼

冷水 家人的不理解 多方压力扑面而

来之时 傅达明从未放弃过 一直坚定

自己的信念尝试下去 傅达明说 他的

毅力是十多年来的赛车经历练就的

从 到 年连续 年 他每年

都参加全国汽车拉力赛 也是唯一一

名农民赛车手 尽管这在很多人看来

他是 不务正业 可正是他的赛车经

历练就了他一身过硬的综合素质 遇

事的应变能力 活跃的创新思维 开阔

的眼界见识 训练和赛车的过程

中都会遇到各种不可预料的突发状

况 这非常考验一个人的应变处理能

力 傅达明坦言

留住乡愁

打造石斑鱼富民产业

傅达明所在的庙下乡毛连里村紧

靠 万亩杜鹃花的绿春湖山脉 数十

条的大小山涧常年输送着清澈见底的

优质水源 特别适合石斑鱼的生长 傅

达明从小就喜欢和小伙伴们小溪钓石

斑鱼 然而 年代初 随着造纸厂的

兴建 水质被污染 石斑鱼过度捕捞

数量锐减 濒临灭绝 在那个时候 傅

达明心中便埋下了这份浓浓的乡愁

近年来 随着生猪养殖整治 五水

共治等工作的推进 家乡水质逐渐变回

了原样 有环境 有技术 傅达明人工养

殖石斑鱼成功了 不过 他并不满足 这

几年 随着乡村旅游的发展 毛连里村

凭借地理优势已成为了避暑胜地 吸引

游客前来 他希望锦上添花将自己的村

打造成五星级精品村 鼓励村民每家每

户门前造一个景观池发展 庭院经济

他愿意免费提供鱼苗和饲料 村民可自

产自销 也可回收

本报讯 通讯员 何攀翔 近日 县公证处发

现并制止了一起当事人冒充他人身份来骗取公

证书的案件

月 日 一对自称是衢州某公司法人以及受

托人来到公证处 要求当场办理授权委托书公证

公证人员发现缺少了营业执照原件 当即前往

行政中心工商窗口请求工作人员协助审查该营业

执照复印件的真实性 公证人员发现法人神情稍显

紧张 身份证上的照片与法人有一些差异 公证人

员对该男子的身份产生了怀疑 随后 公证人员简

单询问了法人 对方不敢与之对视 支支吾吾回答

不出来 还写错了法人的姓名 后经进一步审查和

询问 最终发现该法人确实是冒名顶替他人前来骗

取公证书 当即拒绝办理 并严肃批评教育其行为

且告知应当承担的法律后果

本报讯 通讯员 马田秾 说起 月 日这

天 傅老汉的心情可谓过山车一样 从期盼到失望

又从失望到感激 好在压在心里几十年的石头最终

落了地

傅老汉是龙游人 已近七旬 早年当过兵

年退伍后外出闯荡 逐渐和家乡断了来往 早年间

因没有户口办不了结婚证 傅老汉心里始终有疙瘩

随着制度的不断完善 现在没有户口就办不了社保

医疗卫生 以及退伍军人补贴 经过一番纠结 他从

江西回老家办户口 解决几十年的黑户问题

月 日 傅老汉到塔石派出所 民警在最原始

的纸质档案中证实了老人曾经确实是塔石户口 可

以补落户口 得知此事老人欣喜不已 然而 在整理

老汉带来材料时 却发现少了未落户的证明 民警向

老人解释 按规定必须开具 并且在材料齐全的前提

下还需要十个工作日的调查 审批时间 闻听此言

老人如坠冰窖 因为没身份证 出行 住宿都成问

题 这次还是搭着同乡的便车才得以回乡

看着老人满脸的愁云 民警给老汉送上开水

让他不要着急 派出所将根据现有材料先行受理调

查 随后 与老人现住地派出所取得联系 十几分钟

后 对方出具的未落户证明便传真了过来 在与行

政审批服务科联系沟通后 当日就完成了审批落户

并为老人办理了身份证

治污水 防洪水 排涝水

保供水 抓节水
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